



Aktion „Mülltrennen im Freibad“ gestartet

EIN TAG IM FREIBAD bringt nicht nur Abkühlung, sondern auch viel Müll. In den Freibädern der Bezirke Schwaz und Innsbruck-Land läuft deshalb die Aktion der „Abfallwirtschaft Tirol Mitte“ (ATM) an: In den Freibädern sind Container für Papier, Dosen, Plastik und Glas aufgestellt. Zum Mülltrennen animieren Folder, die

mit der Eintrittskarte ausgegeben werden, Plakate und Spots über Lautsprecher sowie kleine Gewinnspiele in den Freibädern. Erfolge sind bereits in Schwaz, Telfs und Wattens zu verbuchen. Auch am Badensee Weißblahn in Terfens wird, wie das Bild beweist, schon fleißig der Müll getrennt.

TT-Foto: Schwaiger